

The 23 th of April 2020

TO WHOM IT MAY CONCERN

REFERENCE LETTER

Настоящим подтверждаем, что ООО «СОЛЯРИС» выполнила следующие работы по договору подряда:

«Модернизация водоподготовительного отделения на заводе ОАО «Вимм-Билль-Данн» по адресу: Московская область, Город Раменское, Транспортный проезд, д.1.».

Вышеуказанные работы были выполнены с надлежащим качеством и в соответствии с требованиями проектной и нормативной документации, в сроки, определенные договором, без каких-либо замечаний к качеству проектных работ.

Мы можем охарактеризовать компанию ООО «СОЛЯРИС» как высоко надёжного и ответственного партнера, который выполняет свои контрактные обязательства исключительно на высоком качественном и профессиональном уровне в указанные сроки.

We hereby confirm that LLC “SOLYRIS” has performed the following works:

Development of project and working documentation «Modernization of raw water treatment plant at Vimm-Bill-Dann (PepsiCo) Ramenskoe, Moscow region”

The above works were performed with the proper quality and in accordance with the requirements of the design and regulatory documents, within the time period stipulated by the contract, without any complaints to the quality of works’ execution.

We can generally characterize the company LLC “Solyris” as a highly reliable and a very responsible Partner who performs his obligations exclusively with high quality and in due time.

ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «ХРИВА-ВАССERAУФБЕРАЙТУНГСТЕХНИК ГЕЗЕЛЛШАФТ МИТ БЕШРАНКТЕР ХАФТУНГ» (ГЕРМАНИЯ)

Руководитель стратегических проектов


Олег Каплан

CHRIWA WASSERAUFBEREITUBGSTECHIK GmBH


Key Account Manager

Олег Каплан